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      Аннотация

    
        
          Целью исследования является на основе анализа электронных медиа и материалов бизнес-ресурсов выявить основные приемы построения динамической инфографики. Задачи исследования: 1. Выявление особенностей инфографики в электронных медиа и бизнес-ресурсах. 2. Проведение сравнительного анализа видов инфографики по способу взаимодействия с информацией. 3. Рассмотрение типологии динамической инфографики по форме представления данных. 4. Выделение и структуризация основных приемов построения динамической инфографики на основе анализа электронных медиа и материалов бизнес-ресурсов. 5. Разработать презентацию с применением динамической инфографики, опираясь на приемы, выявленные в ходе исследования. В результате работы выявлены особенности инфографики в электронных медиа и бизнес-ресурсах, проведен сравнительный анализ видов инфографики по способу взаимодействия с информацией, рассмотрена типология динамической инфографики по форме представления данных, а также выделены и структурированы основные приемы построения динамической инфографики. На основании выявленных приемов построения динамической инфографики разработана презентация с применением динамической инфографики на тему «Ситуация на рынке труда России 2022 года». Для достижения данных результатов в работе было использовано программное обеспечение Adobe (Illustrator, After Effects, Animate), программа Microsoft PowerPoint, Excel и прочие офисные приложения. Важность работы заключается в том, что выводы, полученные в ходе исследования, могут быть применены в проектировании динамической инфографики различной тематики. Область динамической инфографики нуждается в проведении дальнейших исследований с целью формирования рекомендаций и большего охвата предметной области.
        

        
          The purpose of the research: to identify the main techniques for building dynamic infographics based on the analysis of electronic media and business resource materials. Tasks that were solved during the study: 1. Identification of infographic features in electronic media and business resource. 2. Conducting a comparative analysis of the types of infographics by the method of interaction with information. 3. Consideration of the typology of dynamic infographics in the form of data presentation. 4. Identification and structuring of the main techniques for building dynamic infographics based on the analysis of electronic media and business resource materials. 5. Develop a presentation using dynamic infographics, based on the techniques identified during the study. As a result of this research, the features of infographics in electronic media and business resources are revealed, a comparative analysis of the types of infographics by the method of interaction with information is carried out, the typology of dynamic infographics by the form of data presentation is considered, and the main techniques for constructing dynamic infographics are highlighted and structured. Based on the identified techniques for constructing dynamic infographics, a presentation was developed using dynamic infographics on the topic «The situation on the Russian labor market in 2022». To achieve these results, Adobe software (Illustrator, After Effects, Animate), Microsoft PowerPoint, Excel and other office applications were used in the work. The importance of the work lies in the fact that the conclusions obtained during the research can be applied in the design of dynamic infographics of various subjects. The field of dynamic infographics needs further research to form recommendations and more coverage of the subject area.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 27
                

                За последние 30 дней: 6
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







